

07.09.15

Elternvertreter/innen in Schul-Gremien / schulinterne Organisation

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

mit diesem Elternbrief erhalten Sie Informationen zu den gewählten Gremienmitgliedern in diesem Schuljahr und noch einige Hinweise zur internen schulischen Organisation.

➤ Schulpflegschaftsvorsitz, Mitglieder der Schulkonferenz und Fachkonferenzen

In der 1. Sitzung der **Schulpflegschaft** mit allen gewählten Klassenpflegschaftsvorsitzenden wurde der letztjährige **Vorsitzende**, Herr Markus Merkle in seinem Amt bestätigt. Als seine **Stellvertretung** wurden Frau K. Gehrman und Herr G. Erle gewählt.

Die Vertreter/innen der Schulpflegschaft erreichen Sie unter folgender Mailadresse:

Herr M. Merkle (Kl. 6.2)	Mail.merkle@web.de
Herr G. Erle (Kl. 5.2)	gerd.erle@koeln.de
Frau K. Gehrman (Kl. 6.3)	gehrman-grafik@gmx.de

Des Weiteren wurden **6 Mitglieder der Schulkonferenz** festgelegt. Folgende Personen vertreten hier die Elternschaft:

Herr Beckmann (5.1)	Frau Gehrman (6.3)	Frau Stupp (6.4)
Frau Hock-Stenzel (6.1)	Herr Merkle (6.2)	Frau Werner (5.4)

Die Abfrage zum Interesse an der **Mitarbeit in den Fachkonferenzen** in den Pflegschaftssitzungen der Klassen ergab eine z. T. sehr große Zahl an Interessenten – insbesondere für die Hauptfächer. Wir freuen uns über so großes Eltern-Engagement und bedanken uns für Ihre Bereitschaft zur Mitarbeit! Leider können nur jeweils 2 Elternvertreter/innen in jeder Fachkonferenz vertreten sein. Da in den meisten Fächern mehr als 2 Interessenten da sind, wird die Schulkonferenz (sie tagt am 22.09.15) eine Regelung zur Verteilung der Interessenten festlegen.

➤ Organisation im alltäglichen Schulbetrieb

a) eingehende Infos für Klassenleitungen oder Lehrkräfte

Regelmäßig kommt es vor, dass Eltern in der Schule anrufen und Mitteilungen weiter geben, die für Tochter oder Sohn relevant sind (z. B. „Mein Kind hat den Schlüssel vergessen, es soll heute zur Nachbarin gehen.“ – „Mein Kind hat heute einen Arzttermin und soll direkt nach der Schule dorthin gehen.“ – „Die Schulbegleitung kann heute nicht kommen.“ - ...). Wir können im allgemeinen Alltagsbetrieb nicht gewährleisten, dass solche Informationen zeitnah an die entsprechenden Lehrkräfte gelangen. Daher möchten wir für solche Fälle folgende Regelung festlegen:

Neben **Krankmeldungen** müssen auch **andere wichtige Informationen** für die Tutor(inn)en Ihrer Kinder bzw. die an Ihre Kinder weitergeleitet werden sollen, **bis 7.45 Uhr** in der Schule **angekommen sein** (per Telefon, auf dem Anrufbeantworter oder per Mail). Nur für **bis 7.45 Uhr eingehende Informationen** können wir **sicherstellen**, dass diese **bei der Lehrkraft** bzw. **Ihrem Kind** ankommen.

b) Abholen nach Schulschluss

Grundsätzlich sind wir der Meinung, dass Kinder in der weiterführenden Schule alt genug sind und es (nach einer Eingewöhnungsphase am Anfang) zur Selbstständigkeitsentwicklung gehört, allein bzw. mit anderen Kindern von der Schule nach Hause zu gelangen. Sollte es familienorganisatorisch notwendig sein, dass Sie ihr Kind von der Schule abholen, bitten wir Sie dringend folgendes zu beachten:

- ✓ Warten Sie bitte vor dem Schulgelände und nehmen vor dem Schultor Ihr Kind in Empfang.
- ✓ Bei Abholung mit dem Auto halten Sie bitte die Straße und insbesondere die Busspur vor der Schule frei! Hier kommt dienstags und mittwochs zu Schulende an der „Schwimmbus“!

Mit freundlichen Grüßen



S. Sommer, Schulleiterin